40 mil vehículos han refrendado matrícula

tomotores, les ha sido hasta el momento refrendada su matricula, informo el subsecretario de Ingresos, doctor Hugo Leonel P :-

El funcionario excita a los propietarios de vehículos que aún no han refrendado, apresurarse a cumplir con ese requisito lo más pronto posible.

Recordo que el Departamento General de Tránsito comenzará a exigir la matrícula un dia después del último de marzo, fecha en que legalmente vence el plazo.

Utilización del recurso humano esperanza del país

La esperanza de El Salvador son sus recursos humanos, La sabia utilización de ello es factor fundamental en la efi-ciencia de una empresa, dice el licenciado Francisco A. Es-cobar, de la UCA. Dicho profesional participará en el Primer Simposio de Ingeniería, que se realizará del 27 de febrero al 3 de marzo. Presentará la ponencia "Ingeniería y hombre". "El Salvador -expresa-.

bre". "El Salvador -expresa-. es un país no muy privilegiado en cuanto a la existencia de Recur-sos Naturales, sin embargo hay recurso que a veces no se considera como tal. pero que si es nuy abundante e importante: El

de una de las 9 Mesas de Traba-jo que constituyen el Primer Simposio de Ingeniería que se va a celebrar en la UCA del 27 de le-brero al 3 de marzo inclusive; en tal mesa el Ing. Ricardo Ayamento no se ha pensado en conceder una prorroga del plazo, dado las muchas faci-idades que esta vez se han dado para ma-

Señaló que el total de vehículos automotores, inc uyendo particulares, de carga y de servicio colectivo (buses), sujetos a refren-da ascienden a ciento diez mil.

Los lugares de matrícula son: la Feria Internacional, los Bancos y Administraciones de Rentas del país.

Pronto construirán edificio para el Cuerpo de Bomberos

(Santa Ana). El cuartél de los Bomberos Nacionales y Voluntase construirá en la parte sur del Jardín Botánico, en una faja Pasa a la página 15



DONATIVO. problema de mobiliario en la es-cuela "Juana López", de Ciudad Delgado, ORDEN donó nuevos pupitres que jubilosos estrenaron los

la K. de la Asociación Demográ-fica Salvadoreña, hará un análi-sis exhaustivo de los principales problemas y caracteristicas del elemento humano salvadoreño. La sabía utilización del recursa-humano, es factor fundamental en la eficiencia de una empresa, el licenciado Francisco A. Escobar de la UCA, presentará una ponen-da titulada: "Ingeniería y Hon-pore", en la cual disertará sobre elemento humano. Recursos Humanos es el titulo

bre", en la cual disertará sobre diversos aspectos relacionados con - Pasa a la página 23 -

de la Asociación Demográ-

Elogian labor de señora de Romero en favor de la niñez

"La labor que en favor de los niños sin padres hace la esposa del presidente de la república, doña Gloria Regina Guerrero de Romero, es encomiable", expresan la señora Teresa Alvarez de Hernández y la señorita Ana Aracely Doñán. Son de opinión que la primera dama de la nación, ha escogido para hacer labor social el problema humano más

fundamental que tiene el país. La señora de Hernández dice que ha seguido de cerca la actividad que viene realizando la señora de Romero, y sabe que está prestando toda clase de ayuda a hospicios y otros centros de meno-

Refiere también que la esposa del presidente Romero, se ha-ce presente en zonas marginade la capital y de ciudades del interior del país, para cono-

cer el estado en que vive la niñez del lugar y buscar la ayuda material y espiritual que se re-

Las opinantes, señora de Hernández y señorita Doñán, hacen una excitativa a la primera dama de la nación para que dentro de la ayuda que está prestando se interese porque se climinen los trámites dificultosos para adoptar Pasa a la página 15



-Foto de LA PRENSA, por Payán Path-Finder, institución norteamericana. Estuvo di-rigido a dependientes de farmacias. La cursillista Blanca Luisa de Arévalo, recibe diploma que le entrega la doctora Regina de Quiñónez.



-Foto de LA PRENSA, por Flores G

MANO DE OBRA. Ante la carestía de mano de obra calificada, el Departamento de Desarrollo Económico de OMCOM, abrió la matrícula para el "Tercer Ciclo Nocturno" de enseñanza básica oficial y complementación técnica para obreros de la construcción, Informan. De izquierda a derecha, licenciados Modesto A. Rebollo, Rigobulta

Programa de salud oral para más de 500 mil niños el 78

Quinientos ochenta y nueve mil 795 niños, de siete a 14 años de edad, es la meta a cubrir durante 1978 por el Programa de Salud Oral. Este se llevará a cabo con la colaboración de más de catorce mil maestros. La campaña en su cuarto año de programación, se realiza a nivel nacional a venticinco profesionales odontólogos y sesenta y siete en servicio social. Serán cubiertos tres mil centros escolares oficiales en toda centros escolares oficiales en toda la remública.

escuela, mientras en el área ur — Pasa a la página 31 —

Las caries dental, se dijo. in el número de dientes dañados por fluye mucho para que el alumno la caries, redujo en un treinta y no se presente a sus clases. Se- cinco por ciento durante los prigún estadísticas, en el área rural meros dos años de efectuarse los

Todo listo para producir en El Salvador alcohol etílico

Tecnológicamente nuestro pais está preparado para iniciar inmediatamente la produccción, en cantidades in lustriales, de alcohol etilico, se informó en el Centro de Inves-tigación, Aplicación y Transferencia de Tecnología, CIATT, de Santa Tecla. Ello es posible, se dijo, con el invento de un nuevo beneficio de café, que permite industrializar la pulpa cada quintal de café oro.

nuevo beneficio de cafe, que p y aguas mieles. CIATT en noviem-bre del presente año comenzará a operar su moderna planta de procesado de café, que reduce el paso de café uva oro. de 120 ho-nsa a solamente una hora, que permitirá que los desechos de procesados con este nuevo sistema y adicionado de nutrientes adecuados, se obtenga hasta 12.5 litros de alcohol etílico por

Apticación del alcohol

Dicho alcohol etflico, informaron los señores Miguel Bonilla Mayor-ga. Ing. Francisco Lara Harrisor y Dr. Mario Crespo Cortina, pedría usarse en combinación con la gasolina y aliviar así el atto

Pasa a la página 15

Oportuna prevención se hace a los temporadistas

Atender las sugerencias de la División de Malariología de Saneamiento Ambiental en todas las playas y balucarios del país, para evitar contaminarse de paludismo, hace al público, el doctor Mario Van Severen. Actualmente, dijo, estamos empeñados en la fumigación de larvicidas y aculticidas en toda la costa con la finalidad de evitar veraneantes nacionales y extran-jeros contraigan la malaria. Action dead, expuso el doctor Van Ese tratamiento sencillo le evita

Severén, sería que los temporar contraer el paludismo, distas tomaran sus precauciones Recomendamos también a los

en lo personal, es decir que ado temporadistas, concluyó el doc-aguel va a ir a temporar en Se- tor Mario Van Severén, colaborar mana Santa, iniciara su trasa- con el aseo de las playas, ello mana Santa, iniciara su tratacon el aseo de las playas, ello
miento contra el paludismo, toevitará moscas y mosquitos, y
mando una pastilla de cloraquina redundará en la salud de todos,

